



**ANNABELLE MALENFANT**

# **L'eau salée qui coule dans nos veines**

Depuis les Grands Lacs, le Saint-Laurent sillonne les terres sur près de deux mille kilomètres, ce qui en fait l'un des plus grands fleuves du monde. Il fut découvert par des pêcheurs basques, bretons et normands, bien avant l'arrivée de Jacques Cartier, en 1534. Et c'est quand il devient mer que ses rives s'offrent aux regards comme une succession de tableaux naturels sculptés par le temps. Il transporte une vague d'infini au goût de mer. Le Saint-Laurent, c'est aussi l'histoire d'un peuple. On y navigue, on y pêche, il est l'âme de toute une nation d'hommes et de femmes du pays, fier de leur patrimoine, qui a forgé leur histoire et leur destinée. Ses richesses appellent la vie sous toutes ses formes. Ses écosystèmes sont complexes et variés. L'abondance de ses ressources permet l'existence d'une faune diversifiée.